



les milieux défavorisés sont à la fois les premiers touchés par le tabagisme et les moins sensibles aux actions de prévention

Rubrique : actualités - Date : jeudi 15 octobre 2009

Selon le point : "En France, les milieux défavorisés sont à la fois les premiers touchés par le tabagisme et les moins sensibles aux actions de prévention, selon une étude de l'Observatoire régional de la santé

Provence-Alpes-Côte-d'Azur. Cette étude a été réalisée à partir des résultats des enquêtes téléphoniques de l'Institut national de prévention et d'éducation à la santé entre 2000 et 2008 auprès d'échantillons représentatifs des 18-75 ans.

Ces données ont permis de reconstituer la trajectoire tabagique de trois cohortes, selon les âges et les catégories professionnelles (cadres et professions intellectuelles supérieures en emploi, ouvriers en emploi, chômeurs) afin de suivre la progression de l'arrêt tabagique, selon l'Institut national du cancer, qui a participé à son financement."

[Lire la suite de l'article sur le point.fr](#)